

Pressemitteilung, 04.04.2016

Hahnertwins in Hannover auf Marathon-Kurs

Anna und Lisa Hahner starten gemeinsam beim HAJ Hannover Marathon über die volle Distanz

Der Laufknüller ist perfekt! Nach Anna Hahner hat auch ihre Zwillingsschwester Lisa ihren Start am kommenden Sonntag beim HAJ Hannover Marathon über die Königsdistanz bestätigt. Ein Doppelstart der „Hahnertwins“ ist eine absolute Rarität, die auch überregional für viel Aufsehen in der Szene sorgt. Letztmals standen die Glamour-Girls des deutschen Marathons vor 2 ½ Jahren in Frankfurt gemeinsam an der Startlinie über die 42,195 km. „Ich bin fit, gesund und konnte in den letzten Wochen sehr gut trainieren“, erklärte die amtierende Deutsche Meisterin: „Daher freue ich mich mega, gemeinsam mit Anna an der Startlinie zu stehen und die 42,195 Kilometer in Hannover zu laufen. Zusammen in einem Rennen zu sein, wird uns beide noch einmal zusätzlich beflügeln.“ In den letzten beiden Jahren musste Lisa Hahner in Hannover verletzungsbedingt abbrechen bzw. auf ihren Start verzichten. Jetzt beginnt in der niedersächsischen Landeshauptstadt die heiße Vorbereitungsphase auf die olympischen Spiele in Rio de Janeiro. „Als Deutsche Meisterin mit erfüllter Norm und Leistungsnachweis bin ich in Rio fest dabei“, so Hahner: „Das ist ein großartiges Gefühl. So kann ich in Hannover mein Rennen machen und mit Anna einfach schnell laufen.“

Michael Kramer
- Pressesprecher -

eichels: Event GmbH
Kleine Düwelstraße 21
30171 Hannover
www.eichels-event.com